体協だより

2020年(令和2年)1月1日

第43号

発行:(NPO法人) 羽村市体育協会

明けましておめでとうございます



Noreply HPより

昨年は平成から令和へと元号が変わり、消費税の増税、ラグビーワールドカップでは日本初のベスト8入り、自然災害、復興とめまぐるしい一年となりました。

羽村市でも台風の影響の為、羽村市民体育祭始まって以来初の中止。その他にもウォークラリー、西多摩広域行政圏体育大会も中止となりました。楽しみにされていた方も多くいらっしゃるかと思い残念でなりません。今年は全日程が滞りなく進んでいけたらと願うばかりです。

さて、元号が変わって初めての新年が迎えた 2020 年は、2 度目となる東京オリンピックの開催が予定され、海外からの訪日客が押し寄せることが予想されています。オリンピック最中、羽村市では柔道のキルギス共和国選手団を迎え入れる予定です。

また、これまでの「体育の日」が「スポーツの日」と名前を変え、今年のみオリンピック開会式にあたる7月24日が「スポーツの日」となりました。各団体も今年は日程や場所の変更など忙しい1年になるかと思いますが、協力し合い素晴らしい年にしていきましょう!

今年もNPO法人羽村市体育協会へのご理解、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

特定非営利活動法人 羽村市体育協会

名營会長井上篤太郎専務理事中溝 正治会長田村 義明常務理事宮林 眞人副会長本田 文栄役員一同

副 会 長 中根 透





台風の被害により 冠水した宮の下運 動公園

新企画!!はむら未来アスリート☆第1弾!!

2020 年東京オリンピック開催の年になり、スポーツをしている小中学生の子供たちを対象に企画しました!!次回からも各連盟より将来活躍しそうな選手などを推薦していただき、羽村の子供たちが頑張っている姿を載せられたらいいなと思っています。

さて第1弾となりました今回は初オリンピック種目となりました空手道連盟より4名の未来アスリートを紹介します!

1人目は、富士見小学校5年生、渡邊輝選手。年中より空手を始め、現在は道場のキャプテンを務め週5回、日々練習に励んでいます。昨年は連合会関東地区形、組手ともに入賞、連合会全国大会も経験しこれからが楽しみな選手です。

2人目は富士見小学校4年生、崎山千晴選手。小学2年生から空手を始め、すぐ頭角を現し2年連続で連合会全国大会出場。連合会関東大会では組手優勝。地区大会では何度も形、組手ともに優勝し最優秀選手に選ばれています。

3人目は羽村西小学校1年生、茂木幸虎選手。年中より空手を始め、毎日泣きながら中、高学年の選手と練習しています。

昨年は連合会関東大会では、形、組手で二 冠。全国大会ではベスト8となりました。

4人目は今年の春より羽村西小学校へ入学 予定、茂木幸龍選手。年中より空手を始め、 昨年度の東京都空手道選手権大会幼年の部に おいて組手準優勝、形3位。地区大会では、 幼年、1,2年生混合形の部で小学生に勝ち 3位。今年は全国を目指します。

今後の未来アスリートの活躍に期待しています。 応援宜しくお願い致します。

体協だより 第43号

発 行:特定非営利活動法人 羽村市体育協会

羽村市羽加美 1-29-5

http://www.hamura-taikyo.npo-jp.net/

電話 042-555-1698

発行日:令和2年1月1日 編 集:体育協会 指導広報部



渡邊輝選手



﨑山千晴選手



茂木幸龍選手